
MADRID.-Alcobendas.- El Ayuntamiento pide a Sanidad que 
asuma la parcela municipal cedida para un centro sanitario 
polivalente 
 
ALCOBENDAS, 10 (EUROPA PRESS)     El vicealcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez 
Acera, ha enviado una carta al consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, Enrique 
Ruiz Escudero, pidiéndole que asuma la cesión de una parcela municipal para construir un 
nuevo centro sanitario polivalente, con el objetivo de acabar con la saturación actual de los 
servicios sanitarios. 
 
El Pleno Municipal aprobó por unanimidad el pasado mes de enero la cesión a la 
Comunidad de Madrid de una parcela para que se construya en ella un nuevo centro 
sanitario. La parcela, de más de 5.000 metros cuadrados, se encuentra en la calle Calderón 
de la Barca y desde el Ayuntamiento se reclaman equipamientos concretos y especializados 
que respondan a las necesidades actuales del municipio. 
 
Sánchez Acera recuerda en la misiva que la propuesta municipal es que el centro sirva para 
descongestionar las consultas de atención primaria, pero que además dé cabida a un Punto 
de Atención Continuada. El vicealcalde recuerda que el servicio de Urgencias de Atención 
Primaria actualmente se comparte con la vecina localidad de San Sebastián de los Reyes, 
cuando entre ambos municipios se acercan a los 200.000 habitantes. 
 
La infraestructura sanitaria que reclaman desde Alcobendas contaría también con un Centro 
de Salud Mental específico. El vicealcalde recuerda al Consejero que desde el situado en el 
Centro de Salud de Miraflores se está reclamando desde hace años más espacio para poder 
atender la demanda existente que, en el actual contexto social, ha crecido 
exponencialmente. 
 
Sánchez Acera ha explicado que también tendría que acoger las especialidades más 
demandadas por los pacientes, recordando que actualmente Alcobendas no dispone de 
Centro de Especialidades Médicas y eso obliga a la ciudadanía a desplazarse al Hospital 
Infanta Sofía, ubicado en San Sebastián de los Reyes. El vicealcalde denuncia que este 
centro hospitalario se encuentra saturado, porque atiende las especialidades de toda la 
comarca Norte, y además ante la tardanza en las citas de Atención Primaria, los usuarios 
acuden a las urgencias. 
 
La carta traslada en nombre de toda la Corporación Municipal la urgente necesidad de que 
la Consejería de Sanidad dote presupuestariamente la redacción del proyecto para la 
construcción de este Centro de Salud Polivalente. 
 
 


